

☆大高祭、今年も大成功！

今年も天候に邪魔されることなく、大高祭の総てのプログラムを完了することができました。おめでとう。そして、御苦勞様でした。

協力して素晴らしい大高祭を作りあげたことによって生徒諸君は「共感的人間関係」を築くことができたことでしょう。そして様々な活動の中で「自己存在感」を認識できたはずです。さらにこれからの人生に必要な「自己決定力」も大高祭に全力で取り組んだ君たちにはしっかり身についたと思われます。

平成最後の大高祭を経験した今後の君たちに期待します。

☆「PTA 西日本豪雨災害義援金募金」に 53,500 円！

学校祭期間中、おそろいのピンクの T シャツを着た PTA 役員の方々が標題の「募金活動」に取り組んでくださいました。その献身的な活動には頭が下がりますし、募金に協力してくださった保護者、卒業生、大高生の皆さんには深く感謝します。ありがとうございました。

この取組は「全国高等学校 PTA 連合会」からの依頼によるものですが、その依頼に対しての反応の素早さは、福井県内では「大野高校 PTA」が一番だったと思います。今回 53,500 円という大金が集まった理由もその対応の早さ、決断力が大きかったと思います。

もちろん生徒諸君も災害が起こった 6 月早々に「家庭科クラブ」が生徒玄関前で、7 月に生徒会執行部が VIO 前で募金活動を行っています。素晴らしいと思います。

慎重であることは絶対に大切です。しかし、素早い決断、対応がよい結果を生むことは多いと思います。

昨日北海道で大きな地震が起こり、またしても多くの方々が苦しんでいます。君たち、そして私たち教職員が「今、何をすべきか」「何ができるか」を早急に考え、行動しましょう。

担任の先生方は、必要部分を読み聞かせ、しばらく教室掲示して下さい。